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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 18 апреля

 +22 °С   +13 °C, С.-В. 3 м/с 731 мм рт. ст.
Пятница, 19 апреля

 +14 °С   +9 °C, Ю.-З. 9 м/с 731 мм рт.ст.
Суббота,  20 апреля

 +16 °С   +6 °C, С.-В. 2 м/с 745 мм рт. ст.
Воскресенье, 21 апреля

 +21 °С   +10 °C, Ю.-В. 4 м/с 736 мм рт. ст.
Понедельник,  22 апреля

 +15 °С   +7 °C, Ю.-З. 6 м/с 743 мм рт. ст.
Вторник, 23 апреля

 +15 °С   +6 °C, В. 5 м/с 744 мм рт. cт.
Среда, 24 апреля

 +17 °С   +11 °C, Ю.-З. 3 м/с 740 мм рт. ст.
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Главный документ 
Традиционная церемония вручения 
самого главного документа юным бо-
рисовцам была организована в Цен-
тре молодёжи. На ней присутствова-
ли десять ребят, достигшие 14-лет-
него возраста.

Мероприятие, приуроченное ко Дню 
космонавтики, началось под звуки 
Гимна Российской Федерации. Принял 
участие в церемонии руководитель 
района Владимир Переверзев. В тор-
жественной обстановке он лично вру-
чил ребятам их первые паспорта. 
Присоединились к поздравлениям, 
адресованным молодёжи, начальник 
отделения по вопросам миграции 
ОМВД России по Борисовскому райо-
ну майор полиции Кира Суджанская, 
исполнительный секретарь местно-
го отделения партии «Единая Рос-
сия» Инна Шевченко, председатель 
местного отделения «Движение Пер-
вых» Анна Градская. Все они пожела-
ли школьникам успехов в учёбе, уда-
чи и всех благ.
Разделили это  важное событие с ре-
бятами их родные. Все участники це-
ремонии в её завершение смогли сде-
лать фото на память.

Карина МУРАТОВА

Борисовские энергетики продолжа-
ют бесперебойно обеспечивать по-
требителей электроэнергией. Вы-
полняются также плановые меро-
приятия по подготовке электросе-
тевого хозяйства к эксплуатации в 
предстоящий период осенне-зимних 
нагрузок.

Есть у энергетиков и строящиеся 
объекты по различным програм-

мам и проектам. Один из них – работы 
по уличному освещению по улице Но-
воборисовской в Борисовке и селе Бе-
леньком. Объект непростой. В связи с 
тем, что электрический кабель по про-
екту проходит под землёй, подрядная 
организация столкнулась с массой ком-
муникаций.

– Как и было запланировано ранее, 
проводим монтаж оборудования улич-
ного освещения, – рассказал начальник 

района электрических сетей Роман Ша-
бров. – В общей сложности будет уста-
новлена 131 опора, 144 светильника и 4 
шкафа уличного освещения. Сециали-
сты проложат 6 километров кабеля.

Что касается самих светильников, то, 
по словам начальника РЭС, они более 
современные, светодиодные. 

Как сообщил газете мастер общества 
с ограниченной ответсвенностью «Ин-
вестпроект» Александр Посиделов, уча-
сток действительно сложный из-за мно-
жества инженерных коммуникаций. Для 
того чтобы не допустить на них аварий-
ных ситуаций, пришлось привлечь из 
областного центра другую подрядную 
организацию – ООО «Стройлидер» – со 
специальным оборудованием. Для про-
колов в месте прохождения инженерных 
коммуникаций работники этой органи-
зации используют установку горизон-
тального направленного бурения. Это 

оборудование позволяет ускорить про-
кладку электрического кабеля в наибо-
лее сложных местах. Специалисты этой 
организации считают, что именно та-
кого плана буровая установка на сегод-
ня наиболее перспективна и высокоэф-
фективна. Она позволяет сохранить лан-
дшафт и рельеф местности, и, что нема-
ловажно, финансовые ресурсы.

В настоящее время установили более 
60 опор со светильниками. Это пример-
но половина от запланированного. Об-
щая протяжённость линий составит 6,3 
км. Срок окончания работ по контрак-
ту – 30 августа 2024 года.

Всего в 2024 году в Белгородской об-
ласти на дорогах регионального значе-
ния будет построено 40,8 км сетей на-
ружного освещения.

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото автора

Мастер ООО «Стройлидер» Семён Япринцев, оператор буровой установки Евгений Величко и оператор локационной системы  
Артём Сериков

 � программы

Новый свет
В РАЙОНЕ ПРОДОЛЖИЛИСЬ РАБОТЫ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ЛИНИЙ И МОНТАЖУ 
ОБОРУДОВАНИЯ УЛИЧНОГО ОСВЕЩЕНИЯ
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Как лучше всего оценить труд ра-
бочего человека? Да просто, как го-
ворят, побывать в его «шкуре», по-
жить его интересами, почувство-
вать, чем дышит, чем живëт. Вик-
тор Иванович Наседкин прошëл 
достойно все ступени трудового пу-
ти. 11 апреля он отметил юбилей-
ный день рождения. 75 лет – солид-
ная цифра достойной жизни.

Ему рано пришлось начать работать: 
возил косарям воду, был штурваль-

ным на уборке, прицепщиком. Учился в 
Харьковском училище, после его оконча-
ния работал слесарем механосборочных 
работ на авиационном заводе, потом тру-
дился механизатором в колхозе «Заря». 
Предлагали возглавить бригаду, но он от-
казался. Зато стал комсомольским вожа-
ком. А дел в комсомоле было тогда, как 
говорится, невпроворот. Инициативного 
молодого человека заметили и на комсо-
мольской конференции в 1970 году избра-
ли делегатом Всероссийского XVI съезда 
Ленинского комсомола. Затем была  учё-
ба в Брянской партийной школе. Некото-
рое время Виктор Наседкин возглавлял 
парторганизацию первого участка колхо-
за «Коминтерн», позднее был начальни-
ком этого участка. Трудился заместите-
лем председателя колхоза имени Лени-
на по животноводству. А в 1981 году ра-
ботники колхоза имени Кирова избрали 
Виктора Ивановича своим председателем. 
Было в его трудовой биографии и такое: 
директор открытого акционерного обще-
ства «Борисовскийрайтопсбыт», главный 
специалист содействия развитию КФХ и 
личных подворий отдела АПК админист-
рации Борисовского района.

В адрес именинника было сказано 
много тёплых слов. Все, кто пришёл 
его поздравить со знаменательным со-
бытием, отметили его доброжелатель-
ность, готовность помочь. А еще прав-
долюбие.

– Сегодня мы поздравляем Виктора 
Ивановича, которого я знаю достаточ-
но давно. С ним всегда приятно общать-
ся. Он может долго рассказывать разные 
истории из своей жизни, которые пере-
жил достойно, - подчеркнул глава адми-
нистрации Борисовского  района Влади-

мир Переверзев. – От всей души поздрав-
ляю  Вас, Виктор Иванович, с днём рожде-
ния. Желаю крепкого здоровья, чтобы де-
ти, внуки и правнук  только радовали. А 
Вы – ими гордились.

Поздравить Виктора Ивановича с 
юбилеем пришли люди, которые дружат 
с ним много лет, работали вместе, учи-
лись у него бескорыстному служению ма-
лой Родине.

– Поздравляем Вас с днëм рождения, 
с 75-летним славным юбилеем. Глядя на 
Вас, понимаешь: жизненная активность, 
сила духа и позитивный настрой помо-
гают сохранить молодость и задорный 
блеск в глазах. Желаем Вам крепчайше-
го здоровья, радости и хороших людей 
вокруг. Живите долго и будьте счастли-
вы, – отметила заместитель главы адми-
нистрации Борисовского района по эко-
номическому развитию Наталья Щербак.

К тёплым поздравлениям присоеди-
нились начальник отдела АПК и природо-
пользования Екатерина Маршева, пред-
седатель Комитета профсоюза работни-

ков АПК Виталий Хуторной, начальник 
инспекции Гостехнадзора Борисовского 
района Анатолий Пятаков, председатель 
районного Совета ветеранов Владимир 
Зозуля и председатель Совета первич-
ной ветеранской группы Людмила Аб-
рамович. 

Много хороших слов было сказано в 
этот день, все выступающие желали Вик-
тору Ивановичу крепкого здоровья и дол-
гих лет жизни.

Прекрасно, что человек такой яркой 
судьбы и глубокого ума, с сильным харак-
тером и сегодня, отметив свой 75-летний 
юбилей, по-прежнему в строю – он воз-
главляет Борисовское местное отделение 
Белгородской региональной организа-
ции Общероссийской общественной ор-
ганизации «Союз пенсионеров России». 
Не побоюсь высокого слога, в строю му-
дрых старейшин и самых заслуженных 
людей Борисовского района.

Виктория Кириченко 
Фото автора
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Всемирный день радиолюбителя
Международный день памятников и 

выдающихся мест
Международный день жонглёров

День российской полиграфии  
День подснежника
День велосипеда
День образования службы занято-

сти РФ
 
Национальный день донора
Международный день цирка

День главного бухгалтера 
День местного самоуправления  

Международный день Матери-Земли
День жевательного мармелада

Всемирный день книги и авторско-
го права

Всемирный день лабораторий

Международный день солидарности 
молодёжи

День российского стоматолога

18 апреля

23 апреля

22 апреля

21 апреля

19 апреля

20 апреля

24 апреля

Это надо живым
Мой дед Михаил Тимофеевич Василь-
ченко не любил говорить о войне. Но, 
когда звучала песня «Журавли», у не-
го текли слёзы. Тогда мы, несмыш-
лёная детвора, не понимали, почему… 
Он умер до того, как его внуки стали 
понимать значимость его подвига.

Думаю, не ошибусь, если скажу, что 
День Победы – самый великий и важ-
ный праздник для всех нас, так как в 
России нет семьи, которой бы не кос-
нулась война. В этот день не надо 
стесняться громких слов, так как они 
всё равно не могут в полной мере вы-
разить нашу благодарность тем, кто 
смог победить нацизм и спас нашу 
страну, да и мир в целом. Правда, се-
годня, к сожалению, в некоторых стра-
нах об этом забыли. И свою «благо-
дарность» советским воинам и Рос-
сии выражают весьма своеобразно: 
уничтожают памятники и монументы. 
В ряде бывших советских республик 
запрещено официально праздновать 
Победу над нацизмом.
Сегодня внуки и правнуки поколения 
победителей продолжают боевую сла-
ву своих великих предков на фронтах 
специальной военной операции. Поэто-
му в нынешнее время и День Победы, и 
память о Великой Отечественной вой-
не приобретают совсем иное значение.
Мы предлагаем нашим читателям по-
делиться историями о близких и род-
ных, воевавших в годы Великой Оте-
чественной войны, ковавших Победу 
в тылу, переживших ужасы концлаге-
рей и блокад. Безусловно, особую цен-
ность представляют и ваши домаш-
ние фотоархивы и письма, связанные 
с героями этих историй.
Рассказы просим высылать на элек-
тронную почту bor4894@yandex.ru с 
пометкой «Лица Победы» или прине-
сти в редакцию (п. Борисовка, ул. Лу-
начарского, 23). Обязательно укажите 
полностью фамилию, имя и отчество 
вашего героя.

Виктория КИРИЧЕНКО

 � колонка редактора  � земляки

Солидная цифра 
достойной жизни
ВИКТОР НАСЕДКИН ОТМЕТИЛ 75 ЛЕТ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ

Коллеги поздравили Виктора Наседкина с юбилеем

Международная историческая ак-
ция партии «Единая Россия «Дик-
тант Победы» в этом году пройдёт 
26 апреля. Его проведут в 58 стра-
нах мира на более чем 22 тысячах 
офлайн-площадок. Их число в этом 
году уже превысило прошлогоднее 
количество.

В этом году задания диктанта будут 
посвящены 80-летию полного ос-

вобождения Ленинграда от фашистской 
блокады, писателям-фронтовикам, а так-
же другим юбилейным датам. Подробнее 
об акции, а также статьи о событиях Ве-
ликой Отечественной войны читайте на 
сайте проекта диктантпобеды.рф.

Напомним: «Диктант Победы» про-
водится под эгидой партпроекта «Еди-

ной России» «Историческая память» уже 
в шестой раз. Партнёрами акции тради-
ционно выступают Российское истори-
ческое общество, Российское военно-
историческое общество, движение «Во-
лонтёры Победы», а также министерст-
ва, ведомства, негосударственные и об-
щественные организации, госкорпора-
ции. Активное участие принимают си-
ловые ведомства: Минобороны, Росгвар-
дия, МВД, МЧС.

Инна ШЕВЧЕНКО,  
исполнительный секретарь  
Борисовского местного отделения партии 
«Единая Россия»

 � из жизни партии

Диктант Победы
ОН ПРОЙДЁТ В 58 СТРАНАХ МИРА
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Дорогие белгородцы!
21 апреля свой профессиональный праздник отмечают работники органов мест-
ного самоуправления. Это главы и сотрудники администраций районов, городских 
округов, посёлков и сельских территорий, депутаты муниципальных образований. 
И конечно, ветераны, которые посвятили свою жизнь этой значимой сфере.
На муниципальных управленцев возложен колоссальный объём работы. Именно они 
воплощают непосредственно на местах множество задач общенациональной и ре-
гиональной повестки. Благодаря этим специалистам в наших районах и городских 
округах происходят масштабные преобразования. Работают и расширяются современные производст-
ва, реализуются новые инвестпроекты, развивается малый бизнес, возводятся и ремонтируются соци-
альные и инфраструктурные объекты, появляются комфортные общественные пространства. А в целом 
деятельность муниципальных управленческих команд приносит главный результат: наша Белгородская 
область, невзирая на все сложности настоящего времени, остаётся успешной, экономически мощной 
территорией с достойным качеством жизни людей.
Сегодня, в прифронтовых условиях, многие муниципальные управленцы находятся фактически на пе-
редовой. Без выходных и круглосуточно, с риском для собственных жизней они выезжают на места об-
стрелов, оценивают объёмы причинённого материального ущерба, организуют и контролируют работы 
по восстановлению повреждённой инфраструктуры. Обеспечивают вывоз людей из опасных зон, реша-
ют проблемы жителей, пострадавших от вражеских атак. Делают всё, чтобы наша область выстояла в 
трудный момент и преодолела все суровые испытания.
От лица всех жителей области хочу пожелать вам крепкого здоровья, скорой Победы нашего Отечества, 
чтобы вы имели возможность направлять свой профессионализм и таланты только в мирное русло и 
добиваться новых успехов в развитии  нашей области. С праздником вас, дорогие друзья!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
Губернатор Белгородской области 

В конце января глава администрации 
Хотмыжского сельского поселения 
Юрий Краснокутский отметил 60-лет-
ний юбилей. Дата знаменательная и 
значительная у мужчин. Но отметил 
он её более чем скромно. И если уж 
совсем честно вести разговор об этой 
юбилейной дате, то многие, кто не так 
близко с ним знаком, даже не пред-
ставляли, что ему только 60. Именно 
эти многие почему-то считали его по-
старше. Секрет, возможно, в том, что 
раз пообщавшись с ним, обсудив темы 
насущные, можно прийти к выводу, 
что этот человек по мудрости и трез-
вости подхода к происходящим вещам 
явно не в том возрасте, который на са-
мом деле. 

Юрий Викторович родился в селе 
Козинка. Этот населённый пункт 

тогда входил в состав объединённого Бо-
рисовского района. Весёлое и беззабот-
ное детство, учёба в восьмилетке. Всё, как 
у всех сельских ребят. И уже тогда мечта 
зародилась водить пароходы, и если не 
бороздить океан, то водные глади Волги-
матушки точно. Учиться Юрию довелось 
в Смородинской школе, потом в Хотмыж-
ской. После поступил в училище водно-
го транспорта в городе Ахтубинск. В этом 
учебном заведении он познакомился с те-
ми ребятами, с большинством из которых 
он до сих пор поддерживает дружеские от-
ношения. Часть из них из тех городов и ве-
сей, которые сегодня обозначаются в свод-
ках боевых действий. За плечами несколь-
ко плавпрактик. И если первая была на бе-
регу, то вторая – на речном судне по Вол-
ге. Одну из практик проходил на Азовском 
море. До сих пор Юрий вспоминает её с 
особой теплотой. 

Служба в рядах Советской Армии, не-
смотря на то, что у него была бронь, нача-
лась с учебного подразделения ракетных 
войск в Белоруссии. Готовили в подразде-
лении противодиверсионные группы. По-
стоянные тренировки, выходы в районы 
дежурств и многое другое. Второе учебное 
подразделение, в котором ему пришлось 
служить три месяца, было расположено 
под Термезом. Здесь уже готовили бойцов 
со специализированной подготовкой. В ос-
нове курса обучения – горная подготовка. 
После окончания подготовки служил в раз-
ных точках Советского Союза, в зависимо-
сти от поставленных задач и приказов ко-
мандования. Задачи порой были непро-
стые. Служба для него – это период возму-
жания, накопления жизненного опыта. Но 
здесь есть одна оговорка. На службу Юрий 

пришёл уже с багажом определённых зна-
ний и с пониманием того, что начало про-
исходить в стране. У ребят, с которыми он 
поддерживал дружеские отношения, уже 
тоже сложились взгляды на происходящее. 
Оставалось только всё обобщать и система-
тизировать. Ребята приезжали друг к дру-
гу в гости. Юрий побывал в Киргизии, Са-
марканде, в одной из Прибалтийских ре-
спублик, на Донбассе. То, что поднималось 
в разговорах, воочию виделось на местах 
и подтверждало то, что впоследствии наш 
президент назовёт геополитической ката-
строфой.  

В то время Юрий даже и не думал, что 
его жизнь примет другой, совершенно не-
вписывающийся в его мечты, оборот. Объ-
ездив всю страну, многое повидав, он ни-
как не мог даже себе представить, что вер-
нётся в Хотмыжск и будет в этом населён-
ном пункте жить до сегодняшнего дня. 
Мечтал  он о другом. Да что там говорить, 
если у него вошло в привычку засыпать 
под грохот двигателя речного судна. О ка-
кой деревенской тишине тогда шла речь? 
Но в один момент, не без участия родите-
лей, что-то пошло не так. Решение приня-
ло совершенно другой оборот, а о хожде-
нии по рекам и морям пришлось забывать. 

С детства интересовался всем, что свя-
зано с историей и археологией. Но в то вре-
мя стало ему понятно, что много в истории 
искажённого. Когда он всё же убедился в 
том, что некоторые исторические события 
извращены или просто надуманы с опре-
делёнными целями, Юрий Викторович 
окончательно сделал вывод, что стать ему 
историком не суждено. Это было главной 
причиной перевода с истфака пединститу-
та на спортивный факультет. 12 лет жизни 
Юрий отдал образованию. Начинал препо-

давателем физической культуры, несколь-
ко лет возглавлял педагогический коллек-
тив Хотмыжской средней школы. 

С 1 февраля 2000 года Юрию Красно-
кутскому было оказано доверие в новой 
должности – председателя Хотмыжского 
сельского совета. Это потом будет поселе-
ние или сельский округ, а название сельсо-
вет заменит администрация. Вначале бы-
ло то, что было. С массой нерешённых про-
блем, сотней вопросов, требующих неза-
медлительного исполнения. Были и пыт-
ливые глаза односельчан, внимательно по-
глядывающие за новым сельским с целью 
познать, справится или нет. 

– Мне иногда задают вопрос, касающий-
ся сравнения начала моей трудовой дея-
тельности в качестве председателя сельсо-
вета и продолжения уже как главы админи-
страции, – рассказывал Юрий Викторович. 
– Можно долго размышлять и философст-
вовать. Но, наверное, будет точным то, что 
везде есть свои плюсы и минусы. Да, тог-
да многие вопросы решались более просто 
за счёт того, что на территории сельсовета 
было сельхозпредприятие. То есть многое 
решалось на месте. Что-то нужно срочно 
сделать, тот же снег почистить, обратился 
к председателю – и вопрос закрыт. С дру-
гой стороны, у нас сейчас с этим нет про-
блем, так как есть и техника, и люди, ко-
торые на ней работают. Сейчас у админи-
страций сельских территорий нет тех пол-
номочий, которые были в сельском сове-
те. Они переданы в другие структуры, где 
есть специалисты, есть определённая ком-
петентность. И опять же, здесь тоже есть 
свои плюсы, а кто-то в этом видит и мину-
сы. Мы сейчас то плачем, то жалуемся, что 
то того не хватает, то этого. Но сейчас не 
те масштабы. Уже всё сложилось в систему, 
и это обнадёживает и помогает нам рабо-
тать над многими проблемными вопроса-
ми. И если раньше было проще, то сейчас 
нужно думать, нужно просчитывать, нужно 
планировать. Ещё раз хочу подчеркнуть: 
в настоящее время уже работа строится в 
общей системе. В наше время это гранты, 
участие в различных проектах. Вроде бы 
это всё хлопотно и забирает часть рабо-
чего времени. Но при системном подходе 
нам удалось много чего сделать и решить 
для села. Знаковое событие для нашего по-
селения связано с проведением междуна-
родного фестиваля «Хотмыжская осень». 
Оно масштабное, и без системного под-
хода его проведение просто нельзя было 
бы организовать. Что касается историче-
ского плана, то за последние два десяти-
летия ничего нового узнать о нашем посе-

лении не удалось. Есть дополнения к фак-
туре, что-то более детально изучено. За-
нимались историей компетентные люди, 
проводились две солидные экспедиции, 
велись на кургане раскопки. В принципе, 
доказано то, о чём знали ранее. Но у ме-
ня где-то закрадывается мысль о том, что 
год 1640 – это ещё не точка отсчёта. Поче-
му-то мне кажется, что на этих землях жи-
ли более древние наши  предки. Не удив-
люсь, если история хотмыжской земли бо-
лее древняя, чем это принято официаль-
ной историей. А вообще, даже тот неболь-
шой отрезок времени, который мы назы-
ваем официальной историей, он очень ин-
тересен, насыщен событиями. Есть герои и 
их подвиги, есть труженики и их достиже-
ния. Всё у нас есть. И я иногда задумыва-
юсь об этом, чувствую себя состоявшимся 
и счастливым человеком. И это благодаря 
тем, кто стоял в трудную минуту со мной 
рядом, кто помогал делать поселение уз-
наваемым на карте Белгородчины, про-
славлял его своим трудом. Многим из них 
я обязан. Да, самая сложная работа – это 
работа с людьми. Но именно она закаляла 
меня, делала выносливее и твёрже духом. 
И хотя я не искушён в вопросах диплома-
тии, она выработала во мне такие два за-
мечательных качества, как терпение и уме-
ние выслушать. А ещё у меня за эти годы 
сформировалось такое убеждение, что ты – 
местная власть, на тебя смотрят односель-
чане и по тебе судят о власти как таковой. 
И это, без преувеличения, ко многому ме-
ня обязывает. 

Как говорит Юрий Викторович, двадцать 
четыре года в должности сельского, а это без 
года четверть века, не то чтобы пролетели 
как один миг. Это время шло само собой, и 
порой какие-то его периоды действительно 
проходили незаметно из-за постоянной за-
нятости, хлопот, сельских забот. Много со-
бытий, много сделано, есть задумки на буду-
щее. В принципе, поселение как поселение. 
Но оно ухоженное, уютное и тихое. И не ка-
ждому дано понять, что в том числе и сель-
ская власть приложила к этому свою трудо-
любивую руку. А сколько труда в общее де-
ло вложил Юрий Викторович, сколько бес-
сонных ночей, сколько отдано нервов, зна-
ет только сам глава администрации! Меж-
ду прочим, он не держит это в секрете, как 
многие моменты армейской службы. Он сам 
обо всём может рассказать любому из нас, 
так как прекрасный собеседник, с чувством 
юмора. 

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото автора

ПРАЗДНИКИ

 � поздравляем
Уважаемые депутаты, муниципальные 
служащие, ветераны муниципальной служ-
бы!
От всей души поздравляю вас с профессио-
нальным праздником — Днём местного са-
моуправления!
Служить народу — это нелегкий труд и боль-
шая ответственность! Ведь именно от работы муниципаль-
ных служащих и депутатов всех уровней сегодня зависит то, 
какой будет жизнь населения завтра.
День местного самоуправления - это хороший повод поблаго-
дарить тех, кто болеет душой за родной Борисовский район, 
кто трудится на благо муниципалитета и готов развивать его.
Нам есть чем гордиться и есть что улучшать. Развитие мест-
ного самоуправления требует от всех нас, прежде всего, 
творческой работы. Мы должны быть активными в поиске 
эффективных форм взаимодействия с населением, в совер-
шенствовании правовых основ местного самоуправления и 
сотрудничества с другими ветвями власти.
В этот праздничный день желаю вам и вашим близким креп-
кого здоровья, счастья, мира и добра! Пусть вашей работе, 
вашим планам и инициативам всегда сопутствует успех!

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ,  
глава администрации Борисовского района

 � собеседник

И представить даже не мог
КАК И У ВСЕХ РЕБЯТ, У ЮРИЯ КРАСНОКУТСКОГО БЫЛА СВОЯ МЕЧТА, НО ОБСТОЯТЕЛЬСТВА СЛОЖИЛИСЬ ИНАЧЕ 

Глава администрации Хотмыжского сельско-
го поселения Юрий Краснокутский.
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Дед Мороз доктор, Дед Мороз учитель, wero жилищио-коммуна.rrьноrо хозяй- звучали всеми любимые новогодние +4 •с +З •с, ю.-3. 2 '!, 738 мм рт. ст 
Дед_Морозбухrа11тер,Де

.д Мороз пожар· ,:тва, которые наводили порядок ка пло· песни в исполнении самодеятельных J'\омА.,._11, 1 ан�ара 
ныи,ДедМорозлолицеИский.Онитор- щадн.СеrодкяДеньэнер�тика.Сnеци- артистов Цеитра культуры и иарод- +з•с +2'С, с.-3.4"1. 7,41 мм рт.ст 
же�твенно_ сдали рапорт о своей пол- алисты Борисовскоrо РЭС смонтирова- ноrо творчества Борисовскоrо рай- BТCflll••• 2 января 
но И боевой готовности главе админис- JIJ< иллюминацию, которая будет радо- она из сельс�.ю( Домов 1Сультуры. ч•с о•с, ю.-В. З"/, 7'42мм р;.ст 
трации городского поселения �посёлок вать нас все новогодние праздники. По· Открытие главной ёлки послужило с,.,.а, 3 ян6аря 
Борисовка• АлексеюАбрамовичу,кото- здравляю всех с наступающим Новым старто�1 новогодних празднеств, 1Со- О'С -1 'С. Ю.-3.4"1, 741 мм рт. ст 
рый дал старт параду Дедов Морозов, годом и желаю nовесе.,иться от дуwи!- торые проходяттелерь по всему му-
за пустив ракету из бумфети. сказал: Алексей Абрамович. нициnалитету. 

-Дорогие борисовцы! Поздрав,,яю Общими усилиями при поддержке 
� 

ok.rulgazet1prizivЗJ 
вас с nраздн,1ком! Вы в течение летне- гостей ПJN!ЭдникаДеды Морозы зажгли ИРин• к.дРНАУХОВА D vk.comtgazetaprizivЗ1 
rоnериоnа виделипреображениенаwей огни на новой главной fлке Борисов- ФОТОА!IТОРА � tmps://1.melprizyv31 

В СООБЩЕНИИ УКАЖИТЕ 

НОМЕР f АЗЕТЬI И 

E-MAIL, НА КОТОРЫЙ

МЬI ВЬIШЛЕМ ВАМ

ИЗДАНИЕ.

ЦЕНА - 30 РУБЛЕЙ. 


